



11月実行委員会だより

令和2年11月16日発行

港区立御成門中学校

PTA会長 佐野貴久

令和2年11月7日(土) 午前11時～ ランチルームにて

佐野会長より

本日は、第3回実行委員会にお集まりいただき大変にありがとうございます。最近は一時的に穏やかな日が続いておりますが、昼夜の寒暖差で寒さを感じることもあります。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、どうかお体にお気をつけください。

さて10月31日に開催された葵祭を無事に終えることができ、子どもたちも久しぶりに喜びの中で行事を終え、大きな思い出を作ることができたと思います。葵祭の開催にご尽力いただいた、佐藤校長先生をはじめ教職員の皆さまに心から感謝申し上げます。またPTAを代表して、執行部9名で受付として参加、また広報委員会の取材を許可いただいたことに、重ねて御礼申し上げます。さらに保護者の参加が3年生に限られましたが、皆さまには整然とご参加いただき、ご協力に謹んで感謝いたします。

限られた種目ではありましたが、リレー、綱引き、ダンスコンテストと大変見応えのある内容で、子どもたちの生き生きとした姿がとても印象的でした。コロナ禍において様々な制約があり、安全に配慮しなければならない事項が数多くありますが、こうした行事を通して子どもたちが体得でき、成長につながる事柄が数多くあると思います。次年度に向けてどこまでできるかは、国や都、港区の方針にも大きく左右されると思います。子どもたちが日常を離れて活躍できる場を何とか持つことができるよう、PTAとしても考えていきたいと思っています。

また毎年1月に行っていた新年賀詞交歓会について、明年は中止とさせていただきます。PTAとしてもコロナを踏まえて、より価値・意義のある活動ができるよう、これまでの在り方を見直し、時代の要請に応えられる取り組みを考えてまいりますので、皆さまからも是非ご意見をいただければ幸いです。

佐藤校長先生より

秋も深まってまいりました。今年度、各ご家庭には、新型コロナウイルス感染症防止への特段のご協力をご理解をいただき、また、PTA活動も制約を受けながらも生徒達のために活動いただいていることに、感謝しております。

学校生活は、94日間の長い2学期の中で、本日で57日目を迎えています。2学期全体から見ると約6割が過ぎたこととなります。この間、生徒が少しずつ成長している姿が見られて嬉しくなります。特に先日10/31(土)の葵祭は、生徒達の思いが一つになり、素晴らしい力を発揮してくれました。生き生きと動き、楽しく協力・団結して、大成功を収めました。11月に入り、専門委員会もクラスの係、生徒会も後期の新しいメンバーになりました。部活動では、秋の新人戦やこれからの発表会や活動に向けて頑張っている姿も頼もしく映ります。やはり生徒自らが動いたり、役割や目的をもって頑張る時、大きく成長するものだと実感しています。

さて、あと12日後には期末テストとなります。テスト範囲も配布されて試験勉強にも取りかかっていると思います。そして12月に入れば三者面談です。これから寒さも本格的になってもきます。コロナだけでなくインフルエンザや胃腸炎などにも注意していかなければなりません。学校としても健康と安全に注意を払いながら、生徒が充実できる教育活動を進めて参りますので、これからもPTAへのご協力をお願いいたします。

【学校より】

- 穏やかな秋晴れの中で、葵祭を開催することができました。保護者の皆様にも、新型コロナウイルス感染症対策へのご協力をいただきありがとうございました。学校だよりも記載しましたが、楽曲の著作権の申請が認可され次第、本校ホームページの各学年専用ページに掲載いたします。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 10/14（水）芝地区クリーンキャンペーン 田町駅・三田駅周辺 不参加
- 11/12（木）芝地区クリーンキャンペーン 虎ノ門ヒルズオーバル広場（お助け隊3年）
- 11/28（土）自然農園体験教室 中止
- 12/10（木）芝地区クリーンキャンペーン 浜松町駅北口交通広場（お助け隊2年）
- 中P 連新年賀詞交歓会 中止



【各委員会報告】

- ☆広報委員会 10月31日（土）葵祭 写真撮影
- ☆校外生活委員会 10月9日（金）民生児童委員児童福祉部会研修会 参加
- ☆3学年委員会 9月5日（土）茶話会
- ☆2学年委員会 9月5日（土）茶話会
「卒業対策費の集金について」「リサイクル制服のお知らせ」印刷・配布
制服リサイクル在庫確認
- ☆1学年委員会 9月5日（土）茶話会
- ☆選挙管理委員会 9月30日（水）「PTA役員公募及び推薦について」印刷・配布
10月15日（木）公募・推薦用紙 回収・集計

【議事より】

- 1月15日（金）新年賀詞交歓会 中止
- 1月23日（土）PTA臨時総会 12月上旬にご案内（委任状含む）
- 「がくぷり」の導入（メールメイトから移行）について

【その他】

- 3学期ふれあいテニス 中止
- 10月31日 葵祭（体育的行事）

☆次回の実行委員会は、1月23日（土）11:00～ ランチルームにて開催予定です。
実行委員会後、11:30～臨時総会をランチルームにて開催予定です。